



NOUS NE LACHERONS RIEN JUSQU'AU RETRAIT DE LA PROPOSITION DE LOI DITE DE « SECURITE GLOBALE » !

Après le 28 novembre, le 5 décembre, le 12 décembre et les centaines de milliers de manifestant- es partout en France, nos organisations se prononcent pour le retrait de la loi, qui porte atteinte aux droits des citoyens et des salariés qui souhaitent défendre leurs intérêts et leurs revendications.

Comment admettre dans notre pays la surveillance permanente par drones avec reconnaissance faciale et archivage des données ?

Comment admettre qu'on octroie aux polices municipales, qui n'ont de compte à rendre qu'à leurs maires, et même à des polices privées des pouvoirs et des accès aux fichiers de la Police Nationale ?

Comment admettre ce décret 2020-1511 du 2 décembre dernier qui élargit la « Prévention des atteintes à la sécurité publique », non plus à la simple « appartenance » à une organisation syndicale ou politique, mais désormais aux « opinions » syndicales, religieuses ou politiques.

Nos organisations alertent les citoyens et les salariés sur ce qui apparaît comme le tissage d'une toile d'araignée mettant en cause les libertés fondamentales sans lesquelles la démocratie ne pourrait exister.

Au lieu du « floutage » des brutalités policières, au lieu du fichage systématique de nos opinions, au lieu de la privatisation de la Police, au lieu de l'interdiction de manifester dans les universités, nous réclamons le droit de manifester pour nos revendications, pour la défense de l'Ecole, de l'Hôpital, de la Sécurité Sociale et de tous les services publics.

**Ne lâchons rien !
Exigeons le retrait de la loi « Sécurité Globale »**

MANIFESTONS SAMEDI 19 DECEMBRE A 14h30

CARRE D'ART A NIMES